



回覧

平成27年11月30日

くまのみずき

学校だより No.10

茅ヶ崎市立北陽中学校長 高橋 一生



創立40周年記念式典を終えて

まさに小春日和となった11月21日、約70名のご来賓をお迎えし、創立40周年記念式典、記念行事を挙行いたしました。

式次第が過密のため、校長の持ち時間は、出入りを含めて約5分という時間でしたが「式典の主役は生徒でもある。」という発想から、ぜひ生徒の皆さんにメッセージを送りたいと考えました。次の文章は、その内容の一部です。

私はこの場をお借りして、生徒の皆さんにウォルト・ディズニーの言葉を紹介し、メッセージに変えたいと思います。それは、

『ディズニーランドは、いつまでも、未完成である。現状維持では、後退するばかりである。』という言葉です。

私は、これまで皆さんに「現状維持は、結果としてマイナスとなる。常に上を目指そう！」とお話してきました。

今に満足せず常に新しい挑戦を続け、子どもからお年寄りにまで夢を与え、人気を博するディズニーランド。

皆さんにも、そのように前進を続け、より良い人生を歩んでいただけたらと思います。

そして、これから北陽地区を、茅ヶ崎市を、さらに、将来の日本を、ぜひリードして行ってください。

式典の中では、学校だより No.7でお知らせしたとおり、臼井恵之輔画伯ご自身より記念品の3枚の絵画について、説明をしていただきました。なお、臼井画伯は、このたびの秋の叙勲で瑞宝双光章を受賞されました。また、「生徒代表の言葉」を生徒会長の松本優奈さんが述べました。「夢」をテーマに、堂々たるスピーチをしてくれました。

第2部の記念行事への出演は、本校卒業生である次の3組の方々にお願いしました。

①新倉 洋司さん(平成8年3月卒業、20回生)

・新日本舞踊による創立40周年記念の祝賀の舞

②囲碁将棋:文田大介さん(平成8年3月卒業、20回生)

・よしもとクリエイティブ・エージェンシー所属のお笑いコンビによるアトラクション

③三科 真澄さん(平成9年3月卒業、21回生)

・現東京国際大学女子ソフトボール部監督で、北京オリンピック金メダリストによる記念講演

この式典を挙行するにあたり、北陽中学校みずき会、PTA等から多大なるご支援をいただきました。改めてお礼申しあげます。私たち教職員一同、50周年に向け、新たな気持ちで教育活動に取り組んでいきたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



(臼井 恵之輔画伯)



(新倉 洋司さん)



(園碁将棋)



(三科 真澄さん)

※写真掲載の許諾は、皆様からいただいております。

【お詫び】

11月25日に「第3学年保護者様宛」のプリントを配付いたしましたが、第3学年中期成績連絡票において、本来よりも低い評価あるいは評定が記載されている生徒がいることが判明しました。生徒及び保護者の皆様には、多大なご不安とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。今後、このような事態が再び起こらないよう、教職員一同全力で取り組んでまいりますので、よろしくお願ひいたします。

【お知らせ】

(1) 教育活動に関するアンケート

12月2日に生徒向けに実施します。同日、保護者向けにも用紙を配付し、12月11日までに回収したいと思います。本校の教育活動を振り返り、評価・改善を加え、今後のより良い教育活動を推進するための参考にしたいと思いますので、ご協力ををお願いいたします。

(2) 地区国語弁論大会

10月31日に、市民文化会館小ホールにおいて開催されました。本校からは、2年生の川口真矢さんが「地上の楽園が抱える毒の爆弾」という題で弁論を行いました。「地上の楽園」と呼ばれるモルディブが抱えるゴミ問題をとおして、中学生の自分たちに何ができるのか、何を将来につなげていくのかについて訴える内容でした。

(3) 地区英語弁論大会

11月7日に、市民文化会館小ホールにおいて開催されました。開会の言葉を1年生の大澤果生留さんと小口海憂さんが述べたのに続き、スピーチ部門に、3年生の久保摩莉さんが「The World of Books(本の世界)」という題で、本の魅力や読書の面白さについての弁論を行いました。ソフトボールの湘南大会決勝戦で背中を押してくれたのは、「今なら、なんだってできる気がする」という、ある小説の主人公のセリフだったそうです。

また、同じく3年生の進藤さくらさんが「No Music, No Life(人生は音楽でできている)」という題で、音楽の力についての弁論を行いました。落ち込んだ時や試合前に緊張しているとき、心を癒してくれたり、私たちを勇気づけてくれる音楽の魅力を伝えました。

(4) 地区創作ダンス発表会

11月14日に、寒川町民センターにおいて開催されました。『リズムをきっかけに』の部門に、2年生の塩崎璃姫さん、風間穂乃香さん、金子夕月さん、土井稀未さん、矢野亜美梨さん、若杉里緒さんが「アボカドとパイナップル」という題で、体全体を使って人の様々な感情を表現するダンスを発表しました。

なお、2年生の池田涼乃さん、穠津汐里さん、川島京子さんが、来賓等の受付を立派に担当していたことも申し添えたいと思います。

(5) 緑の募金

美化委員会が取り組んだ緑の募金活動に対して、公益財団法人かながわトラストみどり財団から感謝状をいただきました。神奈川県内の森林整備活動等の推進に活用すると同時に、北陽中学校内の緑化にも補助をいただくことになっております。

<12月の主な予定>

12月 1日(火)	1・2年後期中間テスト(2日まで)、3年個別面談(4日まで)
2日(水)	教育活動に関するアンケート、第2回授業アンケート
10日(木)	PTA運営委員会
22日(火)	第40回マラソン大会(文教大学周辺)
24日(木)	全校集会、大掃除
25日(金)	冬季休業(1月6日まで)